
Herr Marcel Schmidt bittet den Antrag der SPD-Fraktion als Prüfantrag zu verstehen. 
Bürgermeister Dr. Storch teilt mit, dass es sich hier nicht um eine Angelegenheit der Jugendhilfe 
handelt, sondern um eine Familienbildungsmaßnahme. Er wird mit den genannten Institutionen 
DRK, Mutabor und der Lebenshilfe ein Gespräch führen und dabei eruieren, inwieweit 
Hilfestellung durch die Gemeinde möglich ist. Über das Ergebnis wird er dem Fachausschuss 
berichten.    


